
Ce qui me rend

heureux, c'est d'avoir

entendu à la Télé

Sœur Emanuelle

témoigner de son

amour et de sa foi

envers l'Homme.

Sœur Emanuelle,

voilà une femme

modèle.

David 31 ans Paris
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